



# 一笑懸命

49 回生 年次通信 2023 年 10 月 10 日 第 6 号



第6号の通信タイトル題字（一笑懸命）は、4組生徒の作品です。

9月下旬、大きなイベントが2つ行われました。体育祭と創立50周年記念式典。体育祭では、クラス一丸となって競技と応援に取り組み、大いに盛り上がりました。50周年式典では、生徒並びに職員にとって、とても大きな意味のある式典となりました。脈々と受け継がれてきた神戸甲北高校の歴史を感じる瞬間でした。神戸甲北高校生としての誇りを持ち、49回生一丸となって、神戸甲北の新しいページを刻んでほしいと思います。

## 韓国交流（9月20日実施）

韓国の Naju (ナジュ) 高校の生徒とオンライン交流を行いました。本校生徒7名と Naju 高校生12名は、お互い自己紹介したり、学校紹介したりしました。最後に質疑応答を行いました。次回は10月25日に行う予定です。参加したい人は、秦もしくは学年主任まで、申し込んでください!!



## 進路ガイダンス（9月21日実施）

KB の授業で、進路ガイダンスを実施しました。甲南大学の先生方から、生の大学の講義をしていただきました。学問の奥深さや、学ぶ楽しさなどが味わえたのではないかと思います。また、専門学校の先生方からは、ファッション・美容・看護・医療・IT・ブライダル・保育幼児教育の体験授業をしていただきました。ファッションでは、絵を切り抜いて自分オリジナルの洋服を創作しました。美容では、練習用のマネキンを用いて、ヘアスタイルのアレンジを教えていただきました。少しでも学問や仕事のイメージがつかっていればうれしいです。



## 体育祭（9月28日実施）

天候が心配されましたが、予定通り体育祭を行うことができました。数年ぶりに全学年の保護者の方にもご観覧いただきました。競技に一生懸命取り組む姿や、クラス一丸となって応援する姿は、とても輝いていて素敵でした。



★今回の体育祭を終えて、クラス面では大縄跳びの時や綱引きの決勝の時に、積極的にその戦っている場所に行って応援をしているところがすごくいいなと思いました。また、走り終わった人が帰ってきた時、「お疲れ様！」や「おめでとう！」などそんな言葉の掛け声などもあって良かったし、みんなで写真を撮る時ベンチで座っている人にも声をかけてみんなで写真を撮っているところがすごくいいクラスだなと感じました。また全体では、バトンパスも上手くいっていたり、走っている人を必死に応援したり、ミスしてしまっても「どんまい！頑張ろ」とかそんな掛け声もあって気持ちよく体育祭を過ごすことが出来ました。すごく良い思い出に残った体育祭でした。

★クラスのことを、ずっと係に入っていてあまり把握できていませんが、みんなで応援したりしていて良い雰囲気だなと思いました。

★体育祭を終えて思ったことが2つあります。一つ目はクラスの雰囲気です。体育祭が始まるまでは、メンバーやクラス旗の絵が全然決まらなくて不安だったけど、いざ体育祭が始まるとあまり仲良くない人でも一生懸命応援して、とても団結力があるなと思いました。二つ目は体育祭の準備と片付けです。準備の時は少し喋ったりして遅くなってしまったのですが、体育祭が終わった後の片付けは20分ぐらいで終わってこんなに早く片付けが終わるんだと思いました。

★高校生になって半年が経ち慣れてきた頃の体育祭で、体育委員として動くことも多く大変だったけれど、準備などもやりがいがあったので、みんな学級旗やメンバー決めにも協力してくれて、すごく団結できた日だったし仲が深まったと思うので、前期に体育委員をできてすごくよかったと思います。1年生の体育祭でこんなに盛り上げられると思っていなくて、仕事をがんばってよかったと思いました。綱引きは全学年が一体となった競技で、どの学年もすごく楽しそうに1番心に残っています。来年も体育委員として体育祭を盛り上げられたらなと思います。



★神戸甲北に入学して半年が経ちました。中学のときはコロナの影響で三年の時しか全学年でできませんでした。しかし高校は、人数もとても多くて楽しかったです。しかし、体育祭が行えたのは先輩たちや先生のおかげです。学級旗を作るのも大変でした。とても旗が大きいし、どんな絵を描くかも考えます。しかし、みんなとても良い案をだしてくれてすぐに決まりました。体育会のクラスの成績もよかったです。来年、クラスが変わるけれど頑張りたいです。

★高校生になってはじめての体育会で、はじめはどんな体育祭になるのか想像がつかなくてとても緊張していました。ですが、クラスが団結して優勝に向かおうとする姿をみて私も、前を向いて頑張ることができたと思います。体育大会の各競技の練習では、どのクラスも一生懸命練習していて、これぞ青春だなと思いました。3組では、みんなが必死になって応援している姿をみてクラスの気持ちが1つになった感じがして嬉しかったです。



★体育祭を終えて僕は積極的にクラスをまとめられたと思いました。理由は体育祭のメンバー決めの際に種目の説明や分かれ方など色々なところでクラスに貢献できたと思ったからです。他にも代理の人を埋めたりしてちょっとミスってしまったけれど、スムーズに動けたのでよかったです。クラスみんなが積極的に代理の所に入ったりして、少しずつ距離が近くなったように感じました。なにより良かったことは、クラスの人が種目に出場した時に「頑張れー」の応援があったことです。観覧席で見ているもすごく盛り上がって楽しかったです。

★少ない練習時間の中でクラスや学年が一体となり完成度の高い体育祭に出来たと感じました。私のクラスは、総合優勝は出来ませんが、クラスの一人ひとりが競技に集中し楽しく出来たと思うので良かったです。甲北スペシャルや豊運搬リレーなど、経験したことがない競技があり、出場している人だけでなく見ている人も楽しかったと思います。また、順位とは関係なく練習から本番まで充実した体育祭にできたと思います。来年はさらに充実した体育祭にできるよう頑張ります。



4



5

★この体育祭を通して、僕はクラスでの絆を深めることができ、一人一人が競技を応援する姿を見ることができたので本当に良かったです。また、クラスで協力し一致団結する姿やそれぞれが頑張る場面があったので、とても良かったと思います。全体ではスムーズに体育祭を進行することができ、時間のすれがあった中、キビキビと行動することが出来たので良かったです。次の体育祭でも、神戸甲北（としての素晴らしい）体育祭が出来たらいいなと思います。

★クラスとしてはいい成績を残すことは出来なかったけど、みんな協力をしたり、応援などを頑張っていたり、一人一人が全力を尽くして取り組んでいたのがとても良かったです。綱引きでは全学年が一体になって応援や掛け声をしていてとても良い雰囲気でした。学級旗はどのクラスも上手でクラスの団結が見られてとても良かったです。高校生活初めての体育祭だったけどみんな全力を尽くしつつ、楽しめていたのでとても良い体育祭になったと思います。来年も機会があれば体育委員として体育祭で活躍したいと思いました。



年次順位

1位	3組
2位	2組
3位	1組

クラス旗

2位	5組
----	----



## 創立 50 周年記念式典（9 月 30 日実施）

10 月 1 日の創立記念日を前に、9 月 30 日（土）に神戸文化ホールで、創立 50 周年記念式典が行われました。50 年という長い歴史を刻んできた校舎や生徒たちを見守り続けてきた 12 本の楓の木。甲北を象徴する校歌。どれをとっても甲北の歴史には欠かせないものです。その歴史のバトンを私たちがしっかりと受け継ぎ、新しいページを刻みながら、次へ継承していきましょう。



## 科目選択

いよいよ科目選択も終盤です。メ切厳守です。

10月6日（金）	本登録（用紙+google form）締め切り	
10月中旬	個人票配布・本登録データ確認	講座調整（必要に応じて面談）
10月下旬	科目登録最終確定	

年間行事予定は

HPでご確認ください。

### 10月行事予定

	内 容	食堂（予定）
11日（水）	キャンパスカウンセリング	○
12日（木）	キャンパスカウンセリング	
17日（火）	中間考査開始（～20日まで）	×

### 11月行事予定

	内 容	食堂（予定）
1日（水）	金曜日の時間割	○
2日（木）	校外学習（授業なし）	×
3日（金・祝）	★進研模試 総合学力テスト（全員受験）	×
7日（火）	定期戦（場所：総合運動公園、授業なし）	×
9日（木）	キャンパスカウンセリング	○
11日（土）	第2回オープンハイスクール	×
21日（火）	木曜日の時間割	○
22日（水）	キャンパスカウンセリング	○

★11月3日は祝日ですが、総合学力テストがあります。全員受験します。ご予約ください。